



## Faire entendre la voix chrétienne au Palais fédéral



© MAD / Libre de droits

### **Christian Public Affairs veut être acteur dans la politique suisse et proposer l'expertise chrétienne sur les thèmes qui nous concernent.**

Le groupe Christian Public Affairs (CPA), dirigé par Paul Mori de l'Armée du Salut, représente une diversité d'Églises et d'organisations chrétiennes poursuivant l'objectif commun de participer de manière constructive à l'organisation de la société sur la base des valeurs chrétiennes. Dès le 20 mai 2019, la CPA deviendra une association. « Mon travail de lobby, explique Paul Mori, consiste à expliquer notre position et offrir notre expertise sur certains sujets aux politiciens qui siègent au Palais fédéral. C'est aussi une opportunité de suivre les thèmes de l'agenda politique et de prendre position avant que les lois ne soient en vigueur. » La création d'une association permettra de faire entendre une voix chrétienne réfléchie et persuasive.

### **Objectif de la CPA**

Dans le document de base édité début 2019, la CPA affirme vouloir participer au processus législatif et concevoir son engagement comme un service à la société. Nous voulons assumer notre responsabilité sociale et politique et nous engager résolument en faveur de valeurs telles que la priorité à l'individu, le bien commun, la solidarité, la préservation de la création et la subsidiarité.

Les partenaires de la CPA ont pour objectif et sont disposés à inclure des questions qui figurent dans l'agenda politique, comme les exportations d'armes, le mariage pour tous, etc. En outre, certains sujets revêtent une importance permanente :

- Justice sociale
- Liberté de religion et de conscience en Suisse
- Environnement, préservation de la création
- Éducation, culture, science
- Liberté religieuse internationale (p. ex. GLR)
- Dignité humaine/éthique en politique, dans l'économie, la santé et les affaires sociales
- Mesures d'évaluation des développements sociaux et techniques
- Coopération au développement, aide humanitaire

« Pour moi, c'est encourageant et motivant de pouvoir discuter avec les politiciens de tous les partis, dit Paul Mori. Je peux servir Dieu non seulement par la prière, mais aussi concrètement en donnant un point de vue chrétien sur toutes sortes de domaines, comme récemment l'utilité du service civil ou le thème du logement. »

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

28.3.2019